

おひさま



港区赤羽小学校 28日
平成28年4月
校長 小松三好
担任 鹿原賢子
豊子
結子
中澤稔
No.5

学校にもだいぶ慣れました

早いものでもう4月も終わりです。入学当初は朝の支度に時間がかかったり6年生に声をかけてもらったりしていた子も、なんでも率先して自分からできるようになってきました。毎日、一歩ずつ成長している様子がうかがえ、うれしくなります。国語では、いよいよひらがなの学習がはじまりました。算数では、数字を書く学習や物の数を算数ブロックなどを使って数える学習をしています。

明日からお休みが続きます。疲れが出てくる時期でもありますが、5月からは5時間授業もはじまりますので、お子さんの体調管理をよろしくお願いいたします。

5月行事予定

※○数字は、その日の授業時間

月	火	水	木	金	土	日
2 下校 14:30 ⑤	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 下校 14:30 ⑤	7 学校公開 セーフティー教室 引き渡し避難訓練 下校 11:10 ③	8
9 はじめまして1年生 下校 14:30 ⑤	10 下校 14:30 ⑤	11 下校 13:20 ④	12 開校記念集会 下校 14:30 ⑤	13 安全指導 尿検査(2次) 下校 14:30 ⑤	14	15
16 運動会特別時程始 下校 14:30 ⑤	17 遠足 (低学年・ひまわり) 下校 14:30 ⑤	18 下校 13:20 ④	19 開校記念日 児童集会 下校 14:30 ⑤	20 下校 14:30 ⑤	21 学年行事 下校 11:10 ③	22
23 下校 14:30 ⑤	24 下校 14:30 ⑤	25 下校 14:30 ⑤	26 体育朝会 下校 14:30 ⑤	27 下校 14:30 ⑤	28	29
30 全体練習 下校 14:30 ⑤	31 全体練習 下校 14:30 ⑤					

☆下校時刻の変更がありますのでご確認ください。土曜日は3時間目終了後11:10頃に下校です。
5時間の日の下校時刻は、14:30頃になります。

☆月曜日は全校朝会、木曜日には音楽朝会・体育朝会がある日があります。

5月の学習予定

国語	えをみてはなそう かきとかぎ あさのおひさま はなのみち ぶんをつくろう ねことねっこ わけをはなそう ひらがなあつまれ かきじゅん「とめ」「はらい」		
算数	なんばんめ いくつといくつ		
生活	ぐんぐんのびろ（アサガオ） あかばねしょうをしらべよう		
音楽	はくをかんじてあそぼう 「かたつむり」他		
図工	チョコキチョコキかざり こいのぼりづくり ねんどでつみき どんなかたちのかみにも		
体育	表現あそび リズム遊び 走の運動遊び 運動会の練習	道徳	礼儀 公德心、規則の尊重 感謝
学活	運動会のめあてを決めよう	英語	いろいろな国のジャンケンを楽しみ、その違いに気付く。

お知らせとお願い

●鍵盤ハーモニカの申し込みと入学式の写真の申し込みについて

鍵盤ハーモニカの申し込みの〆切は今日（28日）でしたが、まだ間に合うため、申し込みそびれたと言う方がいましたら6日（金）に持たせてください。また、入学式の写真の申し込みの〆切は5月6日（金）となっております。よろしくお願いいたします。

●写真の掲載について

学校から配布する「あかばねだより」に1年生の集合写真を載せる予定です。この手紙は地域の方にも配布するため、もしお手紙にお子さんの顔が載ってしまっは困るという方がいましたら、各クラスの担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。

●雑巾の作成について

5月から自分たちで教室を清掃します。今までは簡単な掃除をしていましたが、来週からは図工などの授業でも使うことが多くなるため、**1人2枚雑巾が必要**になります。下記の要領で作成していただき、**5月6日（金）**に持たせてください。最初のうちは厚い雑巾だと絞りにくいようですので、なるべく薄めの物がよいと思います。よろしくお願いいたします。

※机の横に雑巾をかけるので、縄などでかけるための輪（5cmくらい）をつけてください。

●鉛筆について

4月から鉛筆の持ち方、書き方、姿勢の指導をしておりますが、気になる点があります。それは、鉛筆の側面が丸いものや細いものを使用している子がいることです。鉛筆は、初期の段階で正しくしっかり持てないと字形が整わなくなり誤字の原因となります。1年生のうちに正しく持てるようにしたいと思っていますので、側面が平らになっている六角形のものをご用意ください。入門期用の三角形の太めのものもありますので、正しく持てない子にはすすめています。字形は姿勢も関係します。ご家庭でもお子さんのいすの座り方や食事の時の箸の持ち方等に目を配ってください。よろしくお願いいたします。

●水筒の持参について

4月下旬より急に暑くなってまいりました。赤羽小では、5月から9月末まで、熱中症対策として水筒を持参してもよいことになっています。ただし中身は冷水です。強制ではありませんので、ご家庭で判断をお願いします。